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Zusammenfassung

        
Bei 527 konsekutiv geborenen Neugeborenen wurde im Anschluß an die erste klinische eine sonographische Untersuchung von Gehirn, Herz, Oberbauch, Nieren und Hüften durchgeführt. Von den 18 diagnostizierten Fehlbildungen wären 45 % (8) bei ausschließlich klinischer Untersuchung nicht erkannt worden, von denen nur 2 Kinder durch Verschlechterung des Krankheitsbildes im weiteren Verlauf klinisch auffällig geworden wären. Es wurde eine Häufigkeit von Harnwegsfehlbildungen festgestellt, die um den Faktor 7 höher liegt als die des Früherkennungsprogrammes von Kindern der ersten 4 Lebensjahre.


      
        
Abstract

        
527 consecutive births were screened by real time ultrasound for detecting malformations of the brain, the heart, kidneys, hips and abdominal organs. Sonography was performed during the first day of life together with the clinical examination. 18 major malformations were found. In 8 of these patients (45 %), the malformation could not be diagnosed by clinical examination alone. Only 2 of those neonates were assumed to develop clinical symptoms the following days.


        
The rate of incidence of renal malformations proven by this single ultrasound examination was 7 times higer than normally detected by the preventivce clinical screening prograrnme within the first four years.
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Neugeborene - Sonographisches Screening - Kongenitale Fehlbildungen
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